
平成２５年 第１回 熊野町議会定例会（３月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．南田議員 一問一答 ①籠池受迫の賃貸借
権とその有無、その

対応と損害について 

●この土地賃貸借契約は無効と考えられる。こ

の土地は人格の無い無主登記がされている。従

って民法 90条で考えた時、公の秩序や社会の道
徳観念に反する。公序良俗に反する目的の法律

行為である故、無効とされている。 
これの対応について、もし確実に所有権が無

かった時の責任は地主が町か。また、損害が出

た時の責任は誰にあるのか（所有権の立証でき

るものを、提出を求む）。 

町長 

①市民協働の促進 ●地域にあるミニデイやサロンの位置付けをど

の様に考えるか。これら組織の周知を町広報な

どで頻繁に伝えることはできないか。 
市民協働と言われて久しい。熊野町では徐々

にではあるが、各種団体、組織ができあがった。

今後はこれら団体、組織が効率よく、また成果

の上がるような活動ができるように、町として

取り組むべきと思う。 

２．藤本議員 一問一答 

②市街化調整区域の

見直し 
●平成16年3月に都市計画マスタープランが発
表された。マスタープランの中では都市整備、

都市環境整備を謳っている。この計画を策定以

後、出来庭地区は大きく町が変化した。また、

現在は道路も整備され、熊野町の新たな中心地

ともいえる賑わいである。 
しかし、出来庭地区は下水道が未整備の箇所

が沢山ある。そろそろ都市計画の見直しの時期

と思うが、町としてどの様に考えるかを問う。 

町長 

３．沖田議員 一問一答 ①防災について ●福祉避難所の開設訓練が行われましたが、 
・町民に対する福祉避難所の場所の周知は徹底

されていますか。 
・周知するために、どの様な工夫をされていま

すか。 
・一般避難所から福祉避難所への要援護者の引

き渡しは、どのようにして行われるのですか。 

町長 

 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
  ②心の教育について ●子供達の“心の健康”づくりを養うため、中

学生に「誕生学」の授業を行うお考えはないで

しょうか。 

町長 

①道垣内交差点改良

工事に係る町道の改

良工事について 

●現在、道垣内交差点改良工事において、土路

川のボックスカルバート設置工事と道垣内交差

点から馬橋間、一部の工事が行われている。そ

の間は、朝夕の通勤時には多くの車が通行して

おり、特に朝は通勤と第一小学校児童の通学が

重なり、危険な状況にある。 
 このため、一日も早い町道の工事実施を望んで

いるが、本町道の工事はいつ頃完了となるのか。 

町長 ４．山吹議員 一括方式 

②熊野町の基礎学力

向上対策について 
●近年、児童生徒の学力低下が課題として取り

上げられ、特に高校では学校の授業についてい

けず、結果として退学により学業を放棄してし

まう、いわゆるドロップアウトという現象が、

しばしば見られると聞いております。高校を中

途退学した子供は、その後の就職においても苦

労が付きまとうケースも多く、その点において

も小学校・中学校の義務教育の間にしっかりと

した基礎学力をつけることが大切であると考え

ます。 
そこで教育長にお尋ねします。熊野町では、

これまで児童生徒の基礎学力向上対策として、

どのような取り組みを行われたのか。そして、

その成果はどうであったか。さらには、それら

を踏まえて、今後どの様な取り組みを進められ

るのか。また、高校入試の状況は。 

教育長 

①子育て支援施策に

ついて 
●町長は定住人口の維持、増加に向けて子育て

世代から選ばれる町となるよう、子育て支援施

策の充実を図るということであるが、25年度の
具体的施策は。 

５．民法議員 一括方式 

②筆の里工房周辺へ

の公園整備について 
●近隣市町では自然に触れ合い、芝生広場などで

１日ゆっくりと過ごせる公園がある。筆の里工房

周辺へそういった公園を整備してはどうか。 

町長 

 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
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質問の
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  ③首相官邸へ熊野筆

贈呈について 
●首相官邸へ熊野筆を贈呈したその経緯と今後

について。 
町長 

①深原地区の新県道

について 
●深原地区に計画されている新県道について、

計画の概要について説明を求める。 

②町道新萩線におけ

る局部改良工事につ

いて 

●現在、町道新萩線においては離合ができない

箇所があり、道路通行に支障をきたしているこ

とから、局部改良の工事をお願いしているとこ

ろであるが、工事の実施時期について説明を求

める。 

６．時光議員 一問一答 

③町道深原公園線の

延伸について 
●以前より町道深原公園については、延伸計画

があると聞いているが、今回、瀬野呉線バイパ

ス計画がある中、どこまで延伸するのかについ

て説明を求める。 

町長 

①女性の登用 ●今年度３月で、２名いる女性課長が１名退職

と聞くが、行政における女性管理職の登用の割

合は減少するのか。 

７．山野議員 一問一答 

②健康日本２１とは ●H24年 7月に厚生労働省より改正されたが、 
・その内容 
・町としての策定計画 
・実施状況 等 
今後の取り組みについて。 

町長 

８．大瀬戸議員 一問一答 ①人口維持施策、少
子化対策について 

●日本全体の問題である人口減少と少子高齢化

だが、熊野町にとっては最も喫緊の課題と考え

る。このことについて、以下のように問う。 
・現在行われている人口維持施策と少子化対策

や子育て支援事業を、周辺市町との比較など

により説明願う。 
・同じく、来年度の予定施策、その後の計画を

問う。 
・2020年以後の展望を問う。 
・人口減少が避けられない場合でも、自立した

豊かな熊野町は可能である。人口２万人規模

での、その可能性を準備していく時期だと考

えるがどうか。 

町長 

 



Ｎｏ．４ 
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９．荒瀧議員 一問一答 ①H25年度予算につい
て 

●編成に当たり、効率化された箇所について。 
・総務 
・民生 
・建設 
・教育 
職員提案による内部効率化制度の活用をお願い

した。その成果は。 

町長 
 

 


